

Gemeinde Büchen

Beschlussvorlage

Bearbeiter/in:

Patrick Winkler, ABB-Fraktion

Markus Räth, ABB-Fraktion

Carmen Horn, ABB-Fraktion

Beratungsreihenfolge

Gremium

Hauptausschuss

Datum

13. November 2023

Beratung:

An den Geländern rund um den Bürgerplatz in Büchen, ist es Gewohnheit, dass Werbebanner angebracht werden. Gewöhnlich sind diese Flächen für Vereine und Verbände vorgesehen, um auf aktuelle anstehende Veranstaltungen hinzuweisen.

Immer wieder kommt es vor, dass dort nicht nur Banner aus aktuellem Anlass hängen, sondern auch dauerhaft Werbung angebracht wird. Dadurch wird vom eigentlichen Ziel, auf aktuelle Ereignisse aufmerksam zu machen, abgelenkt. Die Flächen sind in dieser Zeit belegt und für andere nicht nutzbar.

Die ABB-Fraktion regt daher an festzulegen, wer an diesen Stellen plakatieren darf und wie lange die entsprechenden Banner dort angebracht sein dürfen.

Beschlussempfehlung:

1. Die Verwaltung wird gebeten, eine Regelung zur Nutzung der gemeindlichen Werbeflächen festzulegen.

Patrick Winkler, ABB-Fraktion

Markus Räth, ABB-Fraktion

Carmen Horn, ABB-Fraktion

04.10.2023

